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INTRODUÇÃO:

O Livro aborda a historia de um jovens rapaz que se
chamava Paulo Roberto Bianchi Junior, que tinha
como objetivo se especializar em microfisioterapia e
tornar essa profissão conhecida na região de santa
catarina, é uma área que possui cerca de 1500
profissionais formado e especializados no Brasil.
E apos toda a sua dedicação e muitos anos de estudo e
trabalho, Paulo alcançou o sucesso e tornou
conhecida essa profissão, atendendo hoje em mais de
 5 cidades em santa catarina. 

Autor:

Aldair Barboza Gross ,nascido no dia 21 de março de
1994 hoje com 21 anos de idade, residente na cidade de
Balneário Camboriú, trabalha na empresa telefonia
vivo, acadêmico do curso ciências contábeis na
Faculdade Avantis e é natural do Estado do Paraná 



   Paulo Roberto Bianchi Júnior, nasceu no dia 22 de
outubro de 1986, filho de Carmen Maria Bianchi e de
Paulo Roberto Bianchi, natural de Getúlio Vargas no
Rio Grande do Sul. Paulo é filho único e teve uma
infância muito boa segundo ele, apesar de um pouco
conturbada porque não se dava muito bem com seu
pai. Sr Paulo vem de uma geração em que a educação
era bem rígida, e quis seguir a mesma linha de
educação com seu filho,  por ser filho único paulo
tinha tudo oque desejava, era uma certa forma de seu
pai se redimir por ser um pai meio ausente, em
questão de carinho de amor de companheirismo como
realmente júnior desejava.
   Paulo júnior, estudou até a 8 série em colégio de
freiras chamado Santa Clara no Rio Grande do Sul,
considerada uma escola onde o ensino era bem forte,
porem júnior não gostava porque parecia mais um
regime militar, onde se aprendia de tudo, cozinhar,
estudar, obrigações domesticas enfim um pouco de
tudo comenta ele. 



    Paulo cursou seu ensino médio na URI
(Universidade Regional Integrada) onde prestou
vestibular na área da fisioterapia, sempre interessado
em esportes, fraturas, massagens, paulo escolheu
esse ramo para construir seu futuro.

Porem, paulo não realizou seu curso na mesma
instituição que concluiu seu ensino médio e sim na
Universidade Fag em Cascavel PR, onde em uma visita
a sua tia realizou o vestibular e também foi aprovado,
e sendo em 2007 aos seu 17 anos de idade Paulo se
mudou, o atrito com seu pai foi um dos grandes
motivos que levaram ele  a sair de casa e morar com
seus tios.



    Paulo se formou em 2008, e trabalhou por 3 anos
na área da fisioterapia em Cascavel, foi um período de
muita dificuldade comenta júnior. Ele atendia em um
hospital de manhã, durante a tarde em uma clinica e a
noite dava aulas. Foi uma fase muito difícil para Paulo
porque ele trabalhava muito e tinha pouco retorno
financeiro, mas ele tinha um objetivo que era se
especializar em microfisioterapia, aos finais de
semanas Paulo fazia plantão no hospital para juntar o
máximo de dinheiro possível para continuar
estudando.    



   E nesses três anos de muita batalha, ele conseguiu
se especializar em quiropraxia e fisioterapia aquática
e deu entrada no seu grande objetivo que era a
microfissioterapia, porem o curso era somente em
São Paulo mas mesmo assim paulo não desistiu e se
esforçou cada vez mais para pagar seus estudos,
cerca de 22 mil somente na especialização da micro.  
 Ele comenta que muitos  dos seus colegas
desistiram, porque achavam que era somente se
formar e que iria chover dinheiro, mas não era bem
assim que as coisas funcionavam, sem batalhas não
ha vitorias, em 2011 paulo concluiu suas
especializações e jogou tudo para o alto e foi morar
em Balneário  Camboriú SC, porque através de uma
pesquisa por conta própria percebeu que não havia
mão de obra na região para a microfisioterapia e que
essa técnica era desconhecida por muitas pessoas da
população.
   Em menos de uma semana Paulo já estava
trabalhando no hospital Marieta em Itajaí, em uma
clinica de fisio chamada orto trauma em Itajaí e 



  dando aula na escola técnica chama geração
também em Itajaí 
    A rotina de Paulo, voltou a ser a mesma a que
praticava em Cascavel, ficou praticando essas
atividades por um período de 1 ano e nesse tempo foi
divulgando a micro na região, através de fôlder,
palestras, propagandas nas rádios, sites e blogs.E em
meio aos três empregos foi implantando a micro a
cada paciente e assim a micro foi expandindo, é uma
área onde existe poucos especialistas e são cerca de 4
profissionais formados na região. Paulo foi o primeiro
a trazer e por em pratica a técnica da
microfisioterapia na região de santa catarina. 
     E após o grande sucesso com a micro Paulo pediu
demissão dos seus dois empregos, Orto trauma e
hospital Marieta e hoje com 29 anos atua como
microfisioterapeuta em Balneário Camboriú, Itajaí,
Itapema, Tímbo, Jaraguá do Sul e se especializou em
docência e  continua trabalhando como professor
docente das disciplinas de anatomias humanas, para
os cursos da área da saúde na escola técnica geração
em Itajaí.



      Microfisioterapia
  É uma técnica francesa descoberta na década de 60 e
chegou no Brasil em 2006.
  Ela tem o objetivo de tratar a causa das doenças e
 tem como base que 90% dessas causas são de fundos
emocionais, onde foi descoberto que tudo que
passamos durante a vida o nosso organismo tem o
poder de somatizar, ou seja guardar pra ele e isso gera
as nossas doenças físicas. 



    O tratamento da micro e feito corrigindo e
estimulando determinados pontos no organismo vindo
desses bloqueios emocionais. No Brasil encontra-se
cerca de 1500 profissionais que atuam nessa área. 

Competências Comunicativas 
  Nesta disciplina, aprendemos como trabalhar
encima das nossas imaginações e no desenvolvimento
de ideias praticando textos e leituras.  Aprendemos
também a  importância dos valores dentro de uma
organização como a ética, respeito, valorização,
liderança, e  como uma boa comunicação  influencia e
muito no sucesso das empresas.
   Ha nos organizar para obter evolução focando em
nossos objetivos , porque vivemos em uma era onde a
tecnologia e um fator de distração e a lidar com as
diferentes culturas e pessoas, respeitando os direitos
do próximo porque todos somos iguais, não importa a
cor, raça, sexo ou religião.


